

BIOGRAPHIE

=====

NOM : CLAUSSE Robert dit Robert STEPHANE

NE : à Liège le 6 décembre 1932

Fonctions actuelles : Administrateur général de la R.T.B.F.

FORMATION

Etudes secondaires à l'Athénée royal de Liège
 Université Libre de Bruxelles : licence en sciences sociales

1960 : aspirant au F.N.R.S. (Fonds National de la Recherche Scientifique)
 Thème de la thèse : "Sociologie de la Télévision"

Eisenhower Fellow - A ce titre, il séjourne un an aux U.S.A.

Elève du Professeur Lazarsfeld à l'Université de Columbia (NY)

CARRIERE PROFESSIONNELLE

1954 : Début à l'INR - Collaboration au Journal Parlé
 1956 : Participe à la réalisation des premiers Journaux Télévisés
 1959 : Réalisation d'une série d'émissions expérimentales de Radio
 1960 : Chef du Bureau d'Etudes de la Direction générale de la RTB
 1963 : Chef du Centre de Production Radio-TV RTB Liège
 de 1963 à 1965: Rédacteur en chef de la Revue "Etudes de Radio-Télévision"
 1972 : Co-fondateur de la CIRCOM (Coopérative Internationale de
 Recherche et d'Action en Matière de Communication)
 1973 : Secrétaire général de la CIRCOM
 1977 : Co-fondateur administrateur d'INPUT (International Public
 Television)
 1980 : Directeur régional du Centre de Production Radio-TV de la
 RTBF Liège
 1981 : Président de Perceval (Programme d'Expériences et de
 Recherche sur la Communication et d'Etudes Visuelles et
 Acoustiques à Liège
 de 1982 à 1984: Secrétaire d'INPUT
 1983 : Vice-Président de TV5 (Emissions francophones par Satellite)
 1984 : Novembre - Administrateur général de la RTBF.

En outre, Robert STEPHANE a présidé, animé ou participé à de nombreuses rencontres internationales en matière audiovisuelle. Entre autres :

- En 1974 à Liège : "La participation du public"
- En 1976 : "Les radios locales"
- En 1977 à Liège : "Cinéma et Télévision"
- En 1978 à Milan : "Une TV du troisième type"
- En 1980 à Riva : "Décentralisation et accès public"
- En 1980 à Liège : "Les nouvelles technologies : un défi pour les Radios-Télévisions de Service Public"
- En 1981 à Sienne : "Le rôle du journalisme télévisuel"
- En 1982 à Venise : "Les satellites : quelle programmation ?"
- En 1983 à Lille : Première conférence des Télévisions régionales européennes
- En 1984 à Biarritz : Deuxième conférence des Télévisions régionales européennes
- En 1988 : Secrétaire général de l'Année Européenne du Cinéma et de la Télévision (AECTV)
- En 1990 : Président du CIRTEF (Conseil International des Radios-Télévisions d'Expression française)
- : Président de la Commission UER pour Euréka Audiovisuel
- : Président du BECT (Bureau Européen du Cinéma et de la Télévision)

---ooOoo---